

## VELOS : La Bécane à Jules industrialise la production de sa marque Re Fab Dijon

[LA BECANE A JULES](http://www.labecaneajules.fr) (siège à Dijon, 10 salariés), coopérative spécialisée dans l'entretien et la réparation de vélos, l'autoréparation et les cours de mécanique avec un atelier ouvert à tous, et qui bénéficie d'une délégation de service public avec KEOLIS-DIVIA, a sorti sa propre marque de vélos et accessoires Re Fab Dijon, issu de pièces détachées récupérées de vélos abandonnés dans les déchetteries. Face au succès rencontré, La Bécane à Jules devrait passer en septembre prochain à l'industrialisation : elle se fera à Longvic, où la structure vient de louer des locaux dans l'ancienne usine Hoover. Pour financer cette installation, une demande de financement participatif est en cours sur Ulule.com, jusqu'au 20 juillet. La coopérative espère ainsi à terme équilibrer ses comptes avec un tiers en prestations, un tiers en vente et un tiers en développement d'actions d'intérêt collectif.

[www.labecaneajules.fr](http://www.labecaneajules.fr)